



comunicado

Departamento del Trabajo y Recursos Humanos

Departamento del Trabajo invita a feria de empleo donde buscan llenar cientos de vacantes en la industria de la construcción

(23 de agosto de 2023; San Juan, Puerto Rico) - El Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH) celebrará el próximo martes, 29 de agosto de 2023 una feria de reclutamiento que busca ocupar cientos de plazas de trabajo relacionadas a la industria de la construcción. La feria es parte de la agenda de ofrecimientos del evento “Build Puerto Rico Reconstruction Summit”, organizado por la Oficina Central de Recuperación, Reconstrucción y Resiliencia (COR3, por sus siglas en inglés) y cuyo fin principal es visibilizar el progreso de la reconstrucción de Puerto Rico, así como discutir las oportunidades y beneficios de la ejecución de estos proyectos, que forman parte de la política de desarrollo económico y empleo del primer ejecutivo, Pedro R. Pierluisi.

El secretario del Trabajo, licenciado Gabriel Maldonado-González, detalló que la feria de reclutamiento se realizará de 10:00 a.m. a 3:00 p.m. en el salón 201 del Centro de Convenciones en San Juan y se recomienda llevar resumé. Entre las vacantes que se buscan llenar se encuentran plazas de electricistas, gerentes de proyectos, técnicos de refrigeración, plomeros, personal diestro en reparaciones, venta y alquiler de equipo y materiales de construcción e ingeniería, entre otros.

“Puerto Rico atraviesa por un proceso de reconstrucción y desarrollo sin precedentes y desde este contexto, anticipamos la necesidad de nueva mano de obra para cumplir con la demanda de los proyectos en desarrollo, a corto y mediano plazo, tanto en el sector público como privado. Invitamos a los ciudadanos a participar de esta feria de reclutamiento y conocer todas las oportunidades que ofrece el Build Puerto Rico Reconstruction Summit, encaminados a promover política pública de vanguardia y desarrollo”, destacó el titular del DTRH quien puntualizó que esta búsqueda de trabajadores se da en momentos en que la tasa de desempleo en Puerto Rico se mantiene en niveles históricamente bajos, ubicada en 6.2% para el mes de julio de 2023 y con una tasa de participación laboral en 43.4%.

Por su parte, el ingeniero Manuel A. Laboy Rivera, director ejecutivo de COR3, detalló que durante la actividad los asistentes podrán participar de una serie de presentaciones, talleres y paneles que les permitirán insertarse en el proceso de reconstrucción con los conocimientos y la agilidad que se requieren.

“Este evento es una extraordinaria oportunidad para el sector de la construcción y el desarrollo económico, donde podrán obtener información precisa y puntual sobre los proyectos en curso, así como aquellos que están en vías de desarrollo y otros a largo plazo. El objetivo principal del encuentro es continuar estimulando el interés y la participación de organizaciones del sector de la construcción, tanto locales como internacionales, en el proceso de reconstrucción y desarrollo de Puerto Rico. A través de presentaciones, paneles y talleres, el Build Puerto Rico Reconstruction Summit tiene como finalidad fomentar la cooperación, el aprendizaje y la planificación estratégica, impulsando así un camino hacia una infraestructura más sólida, resiliente y próspera para Puerto Rico”, afirmó Laboy Rivera.

Como parte del evento, personal de la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional de Puerto Rico (PR OSHA), adscrito al DTRH, impartirán adiestramientos sobre temas dirigidos a patronos y trabajadores de la construcción. Además, se ofrecerán charlas, de instituciones educativas acreditadas, sobre varias disciplinas relacionadas a la construcción. Para aquellas personas interesadas en comenzar a contratar a través de entidades que administran fondos federales, el Minority Business Development Agency del Departamento de Comercio de Estados Unidos, ofrecerá un taller sobre cómo redactar propuestas federales y tendrá personal disponible durante la feria de empleo, para aclarar dudas relacionadas al proceso.

Para acceder a la agenda del evento y registrarse entre al enlace: <https://www.eventbrite.com/e/build-puerto-rico-reconstruction-summit-tickets-677066162117?aff=erelexpmlt>

###

